

SEMANARIO DIOCESANO DE LA IGLESIA EN NAVARRA. Nº 3616. 5 DE MAYO DE 2006

## Presentación del Foro Navarro de la Familia

**El Baluarte acogió la presentación oficial del Foro navarro de la Familia, el pasado 29 de abril.**

El pasado sábado, 29 de abril, se presentó de modo oficial el Foro Navarro de la Familia. El acto, que tuvo lugar en el Baluarte (Palacio de Congresos y auditorio de Navarra), contó con la presencia del presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz, y de la alcaldesa de Pamplona, Yolanda Barcina, entre otras autoridades. Además estuvo presente el presidente del Foro Español de la Familia, José Gaibaldón.

Durante la presentación hubo una mesa redonda en la que se habló sobre la necesidad de un Foro Navarro de la Familia. Se explicó que este foro es «una asociación civil sin ánimo de lucro integrada en el Foro Español de la familia».

Unos días antes, José Manuel

Contreras, presidente del Foro, presentó ante los medios de comunicación los objetivos que persiguen, señalando que *«entre sus fines estará defender la dignidad y los derechos de la familia y de sus miembros, promoviendo medidas legislativas en su favor. Así mismo, defenderá, en el seno de la sociedad, los valores esenciales de la persona desde su concepción hasta su muerte natural y de la familia, constituida ésta por la unión matrimonial entre un hombre y una mujer»*.

Según Juan Manuel Contreras: *«pensamos que se le está haciendo daño a las familias. Se le ha herido mucho. Si todo fuera sobre ruedas no tendría ningún sentido que las familias se aglutinaran para intentar ver que es lo que se puede hacer para mejorar la situación. Pero pensamos que nos lo están poniendo demasiado difícil y hay que buscar una solución»*.

Hasta el momento, se han ad-



Fotografía tomada durante la rueda de prensa ofrecida el día 24 de abril. De derecha a izquierda: Antonio Moreno, vicepresidente del Foro, Mercedes López, vocal del Foro, José Manuel Contreras, presidente del Foro, y Pilar Pérez, vocal del Foro.

herido al Foro Navarro de la Familia las siguientes organizaciones de la Comunidad Foral de Navarra: La asociación de telespectadores y radioyentes «Plaza del Castillo»; la Asociación de amas de casa, consumidores y usuarios «Santa María

la Real»; Movimiento Cultural cristiano; la Asociación pedagógica «Amado Alonso»; Movimiento Familiar Cristiano; el Equipo pedagógico «Ágora»; el Equipo de Nuestra Señora; Vida ascendente; y la Asociación Haurride.